

DER BUNDESRAT HAT BESCHLOSSEN:

Gegen den Beschluss des Nationalrates vom 27. Jänner 2016 betreffend ein Bundesgesetz, mit dem das Gesundheits- und Krankenpflegegesetz, das Hebammengesetz, das Kardiotechnikergesetz, das MTD-Gesetz, das Medizinische Assistenzberufe-Gesetz, das Medizinischer Masseur- und Heilmasseurgesetz, das Sanitätergesetz, das Zahnärztegesetz und das Zahnärztekammergesetz geändert werden (1. EU-Berufsamerkenngesetz Gesundheitsberufe 2016 – 1. EU-BAG-GB 2016), keinen Einspruch zu erheben.

Wien, 2016 02 11

Ana Blatnik

Schriftführung

Josef Saller

Präsident des Bundesrates